

腸活だより…

令和2年11月吉日であれ

早くも11月（霜月）です。特別な夏が終わり特別な冬が来ます。あの暑かった夏…どれほど「熱い～熱い」と言っていたことか。もう忘れてしまいました。特別な夏は去って特別な冬が来ました。先日BSプレミアム（BS3ちゃん）にて「腸」の特集をやっていました。MCは俳優の織田裕二さん。冒頭に女性アナウンサーが織田さんに質問します「今晚何食べたいですか？」と。「う～鍋です、寒くなってきたんで…」と。女性アナ「いまどこで考えました？」「脳」です。・・・それは脳ではなく腸かもしれない！…そんなスタートで番組は始まりました。人間は腸が先にでき脳を作り出した。好き嫌いの判断、食べてはいけないものをたべたら早く排出する。腸が考え脳に伝える。脳内伝達物質物質と同じものを腸も出している（アセチルコリン、アドレナリン、セロトニン等）腸だけで生きている動物はたくさんいるが脳だけで生きているものはいない。腸の意識、重要性「腸活」への意識を高めるそんな番組でした。

申し遅れました、皆様お変わりございませんか？当社スタッフはおかげさまで皆元気でお仕事をさせていただいています。当社の宅配のご利用さらなるご愛顧本当にありがとうございます。お客様におかれましてはお変わりのないことを切に願います。

今年は、ラニーニャ現象が確認されているということで、この冬はいつもより寒い（特に西日本で）という予報が出ています。いつもより寒さを感じる冬になりそうです。それに加え新型コロナウイルスなるものが未だ終息の見込みがつかないようです。コロナ禍という言葉が今年に至る場面で目に耳にします。今年ある諺がずっと頭を廻っていますそれは「禍福は糾える縄の如し」この禍ですね。良いこと良くないことは交互にやってくる…正にあの編まれている縄の様に。果たしてその周期はどれくらいでしょう～1週間、1ヵ月、1年、10年…出来ればこの感染症については1年くらいではおさまってほしいものです。？今年の漢字1字に…。普通にオリンピック見たいです。

さて今日は新しいイベントの提供とご紹介をさせていただきます～それは

詳細は代表者の方と
当社の企画担当者
と打ち合わせのうえで

ほんとにお気軽にご利用ください

小さくイベント「お家で腸活フェア」です！

腸活による免疫力向上にご興味のあるお友達をお誘いください！
ご近所の方々、ご親戚、趣味のサークル仲間でお集りの方等々。

お申込みにあたりお客様にお願いしたいこと

ご参加いただく方の中で都合のよいお家のお部屋をお貸しください。また集会所とかでもお借りできるようでしたらいいかと思えます。

出来れば5～6名様以下で、大人数は控えさせていただいています

このようなイベントをご提供出来ますので下記までお電話、FAXでお申込みください。



マンションの集会場でのイベント風景です。

安満遺跡公園でのイベント風景です。



骨の健康
チェック風景

興味のあるものをおい
くつでもお試しください

インターネットでのお申込みは
右下のQRコード読み取り又は、
ビッグヘルスケアで検索ください。

森永乳業代理店 入江新聞舗グループ
ビッグヘルスケア

高槻市天川新町12-3

TEL072-690-7430

FAX072-690-7435

